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第２回あさなえJネット学校運営協議会の開催！

８月２８日（金）、浅江中学校コモンホールにおいて、本年度第
２回の「あさなえJネット学校運営協議会」が開催されました。今回の会議では、３つの部
会（心の教育部会・学力向上部会・体力つくり部会）から、これまでの活動報告及び今後の
取組についての検討が行われました。また、8月24日（月）に開催された「あさなえネッ
ト熟議」や新型コロナウイルス感染症対策を踏まえた体育祭・文化祭への取組について報告
がされました。

第2回あさなえJネット企画推進委員会の開催！

学校運営協議会に先がけて、８月2１日（金）に行われた「プロジェクト部会」「企画推
進委員会」では、PTAの役員さんや高校生の代表などを含めたプロジェクト部員・企画推
進委員約３０名の参加のもと、これまでの取組の報告と、今後の活動の方向について協議さ
れました。今年度は新型コロナウイルス感染症対策のため、本校生徒の参加は見送られまし
たが、高校生たちが若い世代の代表として貴重な意見を述べたり、部会の発表をしたりと活
躍をしました。

令和２年度 あさなえネット熟議の開催！

8月24日（月）、浅江小学校で「第6回あさなえネット熟議」が開催されました。今年度
は新型コロナウイルス感染症対策のため、参加者一同が一つの会場に集まることができませ
んでした。そのためグループごとに教室に分かれ、「熟議」を進めていきました。開会行事
と熟議のまとめは、リモートで行いました。例年とはひと味違う「熟議」となりました。
☆「熟議」テーマ☆

「SNSの正しい使い方・関わり方」

～これからの情報モラル教育について～

あさなえJネット

ﾏｽｺｯﾄｷｬﾗｸﾀｰ「つながりん」

 

学校運営協議会で協議をされる

学校運営協議会の委員さん方

密を避けるため隣の校長室から

もリモートで参加

第２回学校運営協議会 主な議題
○学校評価アンケートについて
○今年度「あさなえJネット」の事業
について

○あさなえネット熟議について
〇体育祭、文化祭について
〇その他

心の教育部会 体力つくり部会報告学力向上部会



☆「熟議」の様子☆

☆「熟議」のまとめ☆

①SNSの使い方
禁止するより便利にうまく使える方法を教える。親世代もSNSを知る。

②SNSでおきる問題の根底にあるもの
地域・家庭・学校でしっかり育てる。（善悪の判断、ものの見方、人間性、言葉遣

いなど）

ユニット型研修に地域・保護者の方々が参加

今年度、本校はユニット型研修を行っています。ユニット型研修とは、小グループで気軽
に授業公開をし、日常的な授業改善に取り組む研修方法のことです。小グループには教員だ
けでなく、事務職員、地域・保護者の方にも参加していただき、共に浅江中生徒の学力向上
のために意見交換をすることが理想です。
その機会をついに、9月１４日（月）・16日（水）に設けることができました。当日は地

域の方、保護者の方合わせて１５名程度が来校され、２年生の国語と３年生の保体の授業を
参観されました。授業参観が終わるごとに、意見をいただく場を設けたところ、様々な角度
から貴重なご意見・ご感想をうかがうことができました。私たち教員にとっても、大きな学
びの場となりました。今後もご協力をお願いいたします。

～地域・保護者の方の感想・意見～
〇動きがあって、あきない。自由に発言できる雰囲気があってよかった。（国語）
〇テーマ設定がよかった。体育委員が主導になってからは、教師が適切にフォローして
いた。（保体）

開会行事（本部） 会場別に「熟議」 会場ごとに報告

閉会行事（藤井様挨拶） 「熟議」に参加した高校生 各会場の様子を本部PCで

国語の授業参観 授業参観後の意見交換 保体の授業参観


